

Freitag, 19. April 2013

Premiere des neuen Musikvideos „Where the Kids Are“ im Cinecitta

Am Donnerstag fand die 25. OHMrolle im Nürnberger Cinecitta statt. Die Vorstellung und Präsentation der Filme fand im größten Kinosaal (Kino 1) statt und wurde zusätzlich in die Kinosäle 2 und 4 live übertragen.

Das Musikvideo für die Band Blondfire „Where the Kids Are“ aus Los Angeles wurde als letztes der Musikvideos gezeigt (und kann somit als das Beste gewertet werden). Wir hatten hierfür im Februar alle Aufnahmen aus der Luft mit unseren Kameradrohnen angefertigt.

Die Debutsingle der Band belegte bereits Platz 1 der iTunes Alternative Charts und die Band wurde vor kurzem von Warner Bros. unter Vertrag genommen.

Das komplette Musikvideo oder Teile daraus werden wir in Kürze auf unserer Internetseite zeigen.

